

Castrol optimise l'approvisionnement de ses produits en Belgique, aux Pays-Bas et au Luxembourg grâce à un nouveau contrat de distribution avec Verolub

- Grâce au contrat signé entre Castrol et Verolub, les Pays-Bas viennent rejoindre les marchés de la Belgique et du Luxembourg
- L'accord concerne la fourniture de lubrifiants et de fluides automobiles aux ateliers franchisés

Castrol vient de signer un nouveau contrat avec Verolub pour la distribution de ses lubrifiants et autres fluides automobiles au Benelux, étendant ainsi son partenariat de longue date, mis en place depuis 1997. Verolub devient ainsi le distributeur « ambassadeur » privilégié des produits Castrol en Belgique, au Luxembourg, et désormais également aux Pays-Bas pour les ateliers franchisés.

Ce nouvel accord entre dans le cadre de la stratégie d'optimisation de la visibilité de la marque Castrol en Europe et permet d'explorer de nouvelles opportunités commerciales dans le secteur de l'après-vente automobile au Benelux.

Basé à Lummen, en Belgique, Verolub est un distributeur de lubrifiants de premier plan qui propose une gamme de solutions et de services de lubrification haute performance aux ateliers automobiles et aux entreprises d'autres secteurs majeurs.

M. Michiel Smeets, directeur général de Verolub, déclare : « Ce nouvel accord repose sur un partenariat durable et très fructueux. Nos deux entreprises partagent un même engagement envers le professionnalisme, la qualité et les standards élevés du service client et nous sommes très heureux de faire profiter nos nombreux clients du Benelux des avantages de notre collaboration. »

« Il est essentiel de disposer des bons partenaires pour atteindre nos objectifs ambitieux en termes de croissance en Europe et, en même temps, de maintenir la qualité de notre service et la continuité de l'approvisionnement », ajoute Ivan Jaspers, directeur commercial Automobile pour le Benelux et la France chez Castrol. « Le Benelux est une région importante pour nous et ce nouvel accord avec Verolub va nous permettre de continuer à améliorer l'image de notre marque et développer une nouvelle croissance durable dans le secteur des ateliers automobiles. »

Castrol est un fabricant d'huiles et de lubrifiants spécialisés pour les moteurs automobiles qui jouit d'une réputation d'excellence auprès des constructeurs automobiles, mécaniciens et écuries de sports mécaniques partout dans le monde.

Pour en savoir plus, veuillez consulter le site : www.verolub.com



À propos de Castrol

Castrol est l'une des premières marques mondiales de lubrifiants. Fière de son histoire riche d'innovations, la marque a toujours nourri les rêves des pionniers. Notre passion pour la performance, associée à notre philosophie du travail en partenariat, a permis à Castrol d'élaborer des lubrifiants et des graisses que l'on retrouve au cœur d'exploits technologiques sur terre, sur mer, dans les airs et dans l'espace depuis plus d'un siècle.

Aujourd'hui, Castrol contribue au développement durable avec sa <u>nouvelle stratégie</u>

<u>Path360</u> qui définit ses objectifs à l'horizon 2030 visant à réduire les déchets et les
émissions de carbone et améliorer les vies. Castrol fait partie du Groupe BP et s'adresse à
des clients et des consommateurs dans les secteurs maritime, automobile, industrie et
énergie. Nos produits de marque sont reconnus au niveau mondial pour leurs innovations et
leurs performances élevées, rendues possibles par notre engagement envers une qualité
supérieure et une technologie de pointe.

Pour en savoir plus sur Castrol, veuillez consulter www.castrol.fr ou contacter bppress@bp.com.
